

Der Elefantentreiber macht der kleinen Uscha eine Liebeserklärung. Zum Zeichen, daß sie seine Werbung annimmt, überläßt sie ihm mit einer typisch indischen Bewegung ihre Hand. Vor kurzer Zeit ist die Kinder-Hochzeit von der englischen Regierung verboten worden. Vor Inkrafttreten des Verbotes heirateten jedoch noch Hunderte von jungen Paaren in allen Städten Indiens.



Bulbullah stellt seiner zukünftigen Frau den Hausgenossen Jimbo vor, der den Lebensunterhalt mit verdienen soll.

Zum Zeichen der Begrüßung hebt der Elefant den rechten Vorderfuß empor.

82